



## Bulletin

### **Die Beschlüsse des Zürcher Kantonsrates vom 16. Dezember 2024 (Vormittag)**

Der Kantonsrat hat mit 163 Stimmen ein neues Mitglied des Handelsgerichts gewählt ([KR-Nr. 250/2024](#)).

Der Kantonsrat hat mit 162 Stimmen ein neues Mitglied des Handelsgerichts gewählt ([KR-Nr. 253/2024](#)).

Der Kantonsrat hat mit 165 Stimmen ein neues Mitglied des Handelsgerichts gewählt ([KR-Nr. 254/2024](#)).

Der Kantonsrat hat mit 164 Stimmen ein neues Mitglied des Handelsgerichts gewählt ([KR-Nr. 255/2024](#)).

Der Kantonsrat hat die Beratung des Budgets 2025 mit den Leistungsgruppen (LG) 8000 bis 8750 fortgesetzt ([5978](#)). Die Beratung wird am Nachmittag dort fortgesetzt, wo der Rat sie am Montagmittag unterbrochen hatte. Die Budgetdebatte wurde bis zur LG 4930 und von der LG 4960 bis zur LG 5920 fortgeführt. Bevor der Rat – voraussichtlich am frühen Montagabend – schliesslich in der Schlussabstimmung definitiv über das Budget beschliesst, findet eine «Elefantenrunde» statt, in der die Fraktionspräsidien ihr Schlusswort halten.

### **Die Beschlüsse des Zürcher Kantonsrates vom 16. Dezember 2024 (Nachmittag)**

Der Kantonsrat hat nach dreitägiger Debatte dem Budget für das Jahr 2025 mit 113 zu 58 Stimmen zugestimmt ([5978](#)). Das Budget 2025 weist einen Ertragsüberschuss von rund 180 Millionen Franken in der Erfolgsrechnung und Investitionsausgaben von 1308 Millionen Franken in der Investitionsrechnung aus. Damit hat der Rat das Budget gegenüber dem Antrag des Regierungsrates um 143 Millionen Franken verbessert. Der Regierungsrat rechnete in seinem Entwurf der Erfolgsrechnung, inklusive Nachträge, mit einem Aufwand von 19'739 Millionen Franken und einem Ertrag von 19'776 Millionen Franken. Die Schlussabstimmung fand statt nachdem der Rat in der Nachmittagssitzung die Leistungsgruppen 8750 bis 8980 sowie 9065 bis 9800 behandelt hatte und die Fraktionspräsidien in einer «Elefantenrunde» ihr Schlusswort gehalten hatten. Die Erklärungen zum Konsolidierten Entwicklungs- und Finanzplan (KEF) 2025–2028 waren ebenfalls Teil der Budgetdebatte. Der Rat überwies dem Regierungsrat die KEF-Erklärungen mit den Nummern 1, 9, 12, 17, 18, 21, 23, 26, 30, 31, 32, 33, 34, 35, 37, 38, 39, 40, 41, 42, 43, 44 und 45.

*(nic.)*